
Protokoll:  
 
Rm Lehmkühler (SPD-Fraktion) begründet den Antrag. 
 
Beigeordneter Flöck trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor (ST/0004/2017). 
 
FDP-Fraktionsvorsitzender Schupp erklärt, die Verkehrssituation in der Clemensstraße 
ermögliche derzeit schon eine barrierefreie Fußgängerüberquerung. 


